



ひ：人や生き物、持ち物を大切にし  
が：頑張り(目標に向かって)  
し：幸せになる野市東小(みんなが)

香南市立野市東小学校

所在地 香南市野市町中ノ村770

電話 0887-54-2622

## 来週も 感染症と台風

### イノシシに注意を！

2学期がスタートして1週間が過ぎようとしています。残念ながら、学級閉鎖となったクラスもありますが、学校としましては、感染症拡大防止対策【「三密回避」「マスクの着用」「教室等の換気の徹底」「休み時間後や食事前の手洗い(手指消毒)・うがい」「給食準備中も食事中も無言」を基本】を図りながら今後も教育活動を行っていきます。

また、罹患者発生の一斉メールやお便りについては、学級に罹患者や濃厚接触者などの広がりが見られる場合、学級担任等が罹患した場合など、状況に合わせてお知らせすることにします。ご理解のほどよろしく申し上げます。

9月半ばとなりますが、日中から夕方まで、大変蒸し暑い日が続いています。四国の遙か南では、新たな台風12号が発生しました。来週は、今週始めのように少し影響が出るかもしれません。

さらに、イノシシの出没情報も心配です。ランドセルに鈴をつける。複数で会話(マスクをつけて)をしながら登下校するなど、人の存在をイノシシに伝えることも、イノシシへの対処法となるそうです。

### 避難訓練・起震車体験を実施しました

9月5日(月)に避難訓練(地震)を実施しました。3分足らずで、全校児童が校庭に静かにサーッと避難完了できました。合格です。校舎内を避難する際には、「お(押さない)か(かけない=走らない)し(しゃべらない)」を守り、校舎外に出ると速やかに避難場所に集合することができました。翌日に台風が接近し大雨が予想されていたので、子

どもたちに、登下校中増水した川や水路に近づかないように指導もしました。

また、7日(水)には、台風接近のため延期となっていた起震車体験(2・5年生)を実施しました。今年、震度7まで体験できる車でしたので、少し怖がる児童もいました。いざという時に備え、大きな揺れを体感しておくことも必要です。

さらに、8日(木)には、「イノシシ注意」のお便り(一斉メール)を配付しました。様々な危機に対する判断力や対応力が、子どもの頃から求められています。危険予知・回避能力の育成については、今後も大切にしていきたいと考えています。

### 夏休み作品展開催しました

夏休み作品展を本校体育館にて実施しました。子どもたち(with保護者)の工作や自由研究等の力作が多数展示されました。大変暑い体育館内でしたが、ご鑑賞いただきありがとうございました。また、夏休み中の作品制作には、保護者の皆様の温かい支援があったことだと思います。ご協力ありがとうございました。

自由研究のうち、理科的な内容のものは、学校審査を経て香南市理科自由研究作品展【展示期間：9月17日(土)～30日(金)、場所：香南市立図書館】に出品します。市内小学生の力作も展示されますので、ご都合が付く方は是非ご鑑賞下さい。



【素敵な作品がいっぱいでした。来年も楽しみです】

-----< 切り取り線 >-----

※ご意見・ご感想をお願いします。( )年( )組 保護者氏名( )